

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, Jalin Kedekatan dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Jan 25, 2024 - 13:40



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, Jalin Kedekatan dengan Warga

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, terus menjalin keakraban dengan warganya melalui kegiatan Dialog Dengan Warga Sosial (DDS) atau yang dikenal sebagai Anjangsana. Pada Kamis, 25 Januari 2024, pukul 10.30 WIB, Bripka Iwan memimpin kegiatan tersebut di Kp. Pangkalan Rt.03/02 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Iwan menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Menyikapi menjelang pemilu tahun 2024, ia menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di desa. "Mari bersama-sama kita jaga situasi kondusif jelang pemilu agar berjalan

dengan aman dan damai," ujar Bripka Iwan.

Selain itu, Bripka Iwan juga mengajak warga untuk mengaktifkan kembali Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna mencegah terjadinya tindak pidana. "Peran aktif warga sangat diperlukan dalam menjaga keamanan lingkungan kita. Mari kita bersatu dalam memelihara ketertiban di Desa Bojongkalong," tambahnya.

Dalam upaya antisipasi bencana akibat curah hujan tinggi, Bripka Iwan mengingatkan warga untuk selalu waspada. "Musim hujan seperti ini memerlukan kewaspadaan ekstra. Mari bersama-sama kita tingkatkan kesiapsiagaan dan saling membantu dalam menghadapi potensi bencana," tutur Bripka Iwan.

Sebagai bentuk pelayanan terbaik, Bripka Iwan juga mensosialisasikan penggunaan Super App Polri kepada warga. Aplikasi ini memberikan kemudahan akses informasi seputar kepolisian dan pelayanan masyarakat. "Dengan Super App Polri, kita dapat lebih cepat dan mudah mendapatkan informasi terkini seputar kepolisian dan keamanan," ungkapnya.

Selain itu, Bripka Iwan juga menghimbau agar warga tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan. "Kita perlu saling menghargai satu sama lain. Menggunakan knalpot bising dapat mengganggu kenyamanan bersama, mari kita jaga lingkungan kita agar tetap nyaman untuk semua," saran Bripka Iwan.

Terakhir, dalam upaya pencegahan kejadian yang mencurigakan, Bripka Iwan mengajak warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol. "Kerjasama dan partisipasi aktif warga sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terawat," tutupnya.

Kegiatan DDS/Anjangsana tersebut berjalan dalam situasi yang aman dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., turut memberikan apresiasi atas upaya Bripka Iwan dalam menjaga keamanan dan kedekatan dengan masyarakat Desa Bojongkalong.